

**ABSTRAK**

Judul : Perbandingan Pengaruh Ukuran Perusahaan, *Debt to Equity Ratio* (DER), dan Kepemilikan Manajerial Terhadap Perataan Laba Pada Perusahaan *Food and Beverage* dan *Property and Real Estate* yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2013-2017

Nama : Lisa Listyowati

Program Studi : Akuntansi

Ukuran Perusahaan, *Debt To Equity Ratio*, Dan Kepemilikan Manajerial Terhadap Perataan Laba Pada Perusahaan *Food And Beverage* Dan *Property And Real Estate* Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2013-2017 (dibimbing oleh Rilla Gantino). Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh ukuran perusahaan, *debt to equity ratio*, dan kepemilikan manajerial terhadap perataan laba pada perusahaan *food and beverage* dan *property and real estate* yang terdaftar dibursa efek Indonesia (BEI) periode 2013-2017. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah *purposive sampling* dan *cluster sampling*. Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 65 sampel dari total populasi 74 untuk perusahaan *food and beverage* dan 200 sampel dari total populasi 223 untuk perusahaan *property and real estate*. Jenis data adalah data sekunder yang bersumber dari laporan keuangan dan laporan tahunan. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier bergada. Hasil pengujian hipotesis untuk perusahaan sub sektor *food and beverage* secara parsial, ukuran perusahaan, *debt to equity ratio*, berpengaruh tidak signifikan terhadap perataan laba, dan kepemilikan manajerial berpengaruh positif signifikan terhadap perataan laba. Sementara itu perusahaan sub sektor *property and real estate* secara parsial, ukuran perusahaan berpengaruh positif signifikan terhadap perataan laba, *debt to equity ratio*, dan kepemilikan manajerial berpengaruh tidak signifikan terhadap perataan laba. Tetapi secara simultan di kedua sub sektor memiliki hasil yang sama yaitu variabel independen (ukuran perusahaan, *debt to equity ratio*, dan kepemilikan manajerial) berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen (perataan laba).

**Kata Kunci** : Ukuran Perusahaan, *Debt To Equity Ratio*, Kepemilikan Manajerial, Perataan Laba